

La municipalité de Saint-Ouen menace d'expulser un campement de jeunes mineurs isolés !

Voilà maintenant trois mois que des jeunes mineurs isolés campent dans le quartier des Docks de Saint-Ouen. Ils y ont trouvé refuge après l'expulsion violente de la Gaîté lyrique qui s'est produite le 18 mars dernier.

Depuis, ces jeunes ne survivent que grâce à leur auto-organisation, à la solidarité des habitant·es de Saint-Ouen ainsi que celle des associations locales dont la solidarité ne cesse de croître.

Aujourd'hui, leur situation est plus précaire que jamais. Depuis plusieurs jours, les jeunes sont harcelés par la police municipale qui leur demande de quitter les lieux pour laisser place à l'aménagement des bords de Seine en vue des activités estivales audoniennes. Pour l'instant les jeunes restent sur place, faute de solution de repli.

En dehors de l'attention très prononcée de la police, personne de la mairie ou du centre d'action sociale n'est jamais venu rencontrer ces jeunes pour leur proposer une solution d'hébergement alternative, aussi précaire fut-elle. Pourtant nous avons bien tenté d'interpeller la municipalité sur cette question, son indifférence est indigne !

Dans ce contexte, nous, habitant·es de Saint-Ouen et de Seine-St-Denis, militant·es de syndicats et d'associations, ne resterons pas inactif·ves face à une municipalité qui se dit « de gauche » mais qui se montre complice d'un état bafouant les droits fondamentaux des mineur·es isolé·es : hébergement, alimentation, scolarisation, accès aux services de santé.

Monsieur Karim Bouamrane, il est grand temps de proposer une solution digne et pérenne pour ces jeunes, nous ne relâcherons pas notre vigilance et notre détermination !

Avec le soutien de Solidaires 93, SUD éducation 93, SUD éducation Paris, Droit Au Logement Saint-Ouen



Une cagnotte est en ligne, elle a déjà permis de financer de nombreux achats de denrées et produits de première nécessité mais elle doit être constamment réalimentée.

Si vous habitez Saint-Ouen ou sa proximité et que vous souhaitez vous associer à ce comité de solidarité, vous pouvez nous contacter via cette adresse mail :

→ soutiens-mineursisolés-saint-ouen@riseup.net